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Abstract (en)
[origin: WO9400648A1] Proposed is a set of building blocks consisting of at least three blocks designed to be laid in a line. The set includes a
1/1-size basic block (1), a 3/4-size end block (2) and a 1/4-size end block (3). Also included is a joint block (5) designed to enable angled walls to
be built. All the blocks have recesses (14) or projections at one end, making it possible to lock the blocks together, optionally using an additional
connecting block (45).

Abstract (fr)
L'invention concerne un ensemble de blocs de construction, qui se compose d'au moins trois blocs de construction a placer de maniére linéaire.
A cet effet, I'ensemble comprend dans une dimension modulaire prédéfinie, un bloc de base 1/1 (1), ainsi qu'un bloc d'extrémité 3/4 (2) et un bloc
d'extrémité 1/4 (3). Il est également prévu un bloc de jointure (5) pour la réalisation de murs coudés. Tous les blocs présentent des évidements
(14) ou des saillies, au moins d'un c6té, afin de permettre de réaliser un assemblage par liaison de forme, éventuellement au moyen d'un bloc de
raccordement (45).
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